

Eguiagaray se compromete a mejorar los servicios públicos este mismo año

La agilización en el reconocimiento y pago de las pensiones, uno de los proyectos previstos

EFE
MADRID

La mejora de los servicios públicos, la información a los ciudadanos y la gestión interna de la Administración podrán apreciarse durante este mismo año, según anunció ayer el ministro para las Administraciones Públicas, Juan Manuel Eguiagaray.

El ministro, que presentó en rueda de prensa los 204 proyectos que componen el Plan de Modernización de la Administración del Estado aprobado en el último Consejo de Ministros, explicó que su coste «es cero», ya que trata de asignar con eficacia los recursos presupuestados en cada ministerio, así como el fondo adicional de 15.000 millones de pesetas pactado con los sindicatos.

Entre los proyectos de mejora de calidad del servicio destaca la agilización de trámites de reconocimiento y pago de pensiones (afectará a 6,5 millones de pensionistas de la Seguridad Social), aumento del número de plazas en las residencias de la tercera edad, así como la modernización del Censo Electoral, del Registro Civil y de los juzgados, con la consiguiente reducción en el tiempo de expedición de certificados y notificaciones.

También se espera reducir nota-



El ministro para las Administraciones Públicas anuncia medidas para mejorar la burocracia. / LA VERDAD

blemente el tiempo necesario para la expedición, convalidación y homologación de títulos académicos.

Otras medidas son la aplicación del horario de tarde en las oficinas de expedición del Documento Nacional de Identidad y la sustitución en estos puntos de los policías por funcionarios civiles.

En Correos, dentro de su plan integral de modernización como organismo autónomo, el Gobierno espera que a finales de 1992 se cumpla al 92 por ciento el objetivo de que los envíos postales dentro del país no se demoren más de tres días y los internacionales más de cinco.

El ámbito de la Sanidad, con 17

proyectos, es uno de los más afectados por el Plan de Modernización. Así, se pretende que un 70 por ciento de los pacientes tengan médico responsable asignado en las 24 primeras horas de su ingreso, ampliación del sistema de elección de médico y de la edad de cobertura pediátrica hasta los 14 años.

González considera inoportuno que el PSOE madrileño celebre un congreso extraordinario

AGENCIAS
MADRID

El presidente del Gobierno y secretario general del PSOE, Felipe González, calificó ayer de «medida extrema» e «inoportuna políticamente» la convocatoria de un congreso extraordinario de la Federación Socialista Madrileña (FSM), en el curso de la entrevista mantenida con el presidente de la FSM, José Acosta, según han informado fuentes de la federación. El encuentro, que se prolongó por espacio de casi una hora, tuvo lugar ayer en el palacio de La Moncloa.

La posibilidad de convocar un congreso extraordinario, fue planteada por el secretario general de la FSM, Teófilo Serrano, como vía de salida para zanjar las diferencias que enfrentan a los sectores *acostista* y *leguinista* en el seno de la federación.

El máximo dirigente del PSOE ha insistido en la necesidad de buscar mecanismos de solución que eviten el congreso». Sobre la convocatoria del mismo, tiene la última palabra la Ejecutiva de la FSM. La gota que colmó esta crisis, fue la aprobación de un nuevo reglamento en la federación que, a juicio de Acosta, representa al sector mayoritario y acaba con las parcelas de poder de la minoría a la que él representa.

RCP SAATCHI



Ni te engañes, ni te dejes engañar. Si te metes cocaína en el cuerpo te estás metiendo algo que va directamente al cerebro y, desde el primer momento, desde la primera línea, lo va devorando. Día a día, gran cantidad de transmisores cerebrales y neuronas



se dañan gravemente. Las consecuencias: gran dependencia psíquica y física, profunda ansiedad, fuertes alteraciones psiquiátricas, depresión, paranoia. Y lo que es peor, sin que te des casi ni cuenta y sin que lo quieras reconocer.

TEN CEREBRO.

PASA DE LA COCA.



FUNDACIÓN DE AYUDA
CONTRA LA DROGADICCIÓN